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Date/ 11/06/2024     
Durée : 2h10 
Lieu de la réunion : Ecole élémentaire - Classe de CE1  
 
Personnes présentes :  

Directrice : Madame RONFARD 
Municipalité : Madame DUBOIS-DUNILAC, adjointe, Madame MAHON conseillère 
Enseignantes : Mesdames QUERRY, CUPILLARD, ROUSSEL, HUGEL, GROSPERRIN, VIENNET, et PATOZ 
Représentants de parents d’élèves : Mesdames BARRAND, CHAGUÉ, COURLET, DEVAUD, GIRARDET, 
NOTEBAERT et VERNEREY, Monsieur VIEILLE (représentants de parents d’élèves) 

 
 
Personnes excusées :  

Madame FURNSTEIN (Inspectrice de l’Education Nationale de la circonscription de Morteau) 
Monsieur MARGUET (Maire) 
Mesdames ROBBE et FAIVRE (enseignantes) 
Monsieur DOLLAT (représentant de parents d’élèves) 
 

 

  

 

 

Un exercice académique sur les risques majeurs a eu lieu le vendredi 5 avril 2024. Il a duré une dizaine de 

minutes environ. Les élèves se sont regroupés dans le calme selon le protocole en place. 

Un exercice incendie sera programmé sur les deux sites avant la fin de l’année scolaire. 

 

 
  

 
 
 
 
 
 
  

Compte-rendu Conseil d’Ecole N°3 

Ecole Primaire de GILLEY 

1. Sécurité 

2.  Projet d’école 
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Axes Objectifs Outils Critères d’évaluation 

 

Devenir autonome dans la relation à 

soi et aux autres. 

Savoir utiliser les outils de la 

communication non violente (C.N.V) 

comme levier pour désamorcer les 

conflits. 

 

Cercle restauratif, jeux de rôle, 

messages clairs, utiliser, s’approprier 

mobiliser le vocabulaire des 

émotions, des sentiments et des 

besoins, conseil d’élèves. 

 

Utilisation des différents outils par 

les élèves, moindre sollicitation des 

enseignants pour la résolution des 

conflits. 

Être acteur de ses apprentissages. S’engager activement dans la 

construction de ses savoirs et 

compétences. 

 

Tiroirs autonomes, ateliers 

d’entraide, tutorat, café des parents, 

journal d’école, tableau de 

responsabilité, plan de travail. 

 

Utilisation autonome des outils. 

Expérimenter d’autres manières 

d’apprendre. 

Permettre à tous les enfants de 

progresser dans les apprentissages 

scolaires et dans leur savoir-être. 

Ecole de la forêt, journal d’école, 

école du dehors, Learn O, cercle de 

parole, formation des enseignants à la 

communication non-violente, 

utilisation raisonnée du numérique. 

 

Adhésion aux outils et amélioration 

des résultats aux évaluations 

nationales. 
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❖ Activités sportives : 
 

Piscine :  

 
Les élèves de la classe de MS-GS sont allés à la piscine tous les après-midis pendant deux semaines du 
vendredi 17 mai au vendredi 31 mai. 
 
Les élèves de MS des deux classes de PS-MS y vont actuellement tous les après-midis depuis le lundi 3 juin. 
Les séances sont prévues jusqu’au vendredi 14 juin. 
 
→ Merci à l’association de parents d’élèves et à la mairie qui financent les entrées à la piscine et le transport. 
Merci également à tous les parents accompagnateurs et agréés sans qui les séances ne pourraient pas avoir 
lieu. 
 

Balle ovale  

 
Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 participent à un cycle « balle ovale » animé par M. BENAY professeur 
de rugby du 16 mai au 27 juin. Un tournoi final inter-écoles aura lieu à Gilley le lundi 1er juillet toute la 
journée. 
 
→ Merci à l’association de football et à la mairie pour le prêt des terrains. 
 
 

Sortie vélo 

Deux sorties vélo pour les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 avaient été organisées mais elles ont été 
annulées en raison de la météo. 

 

→ Merci aux parents d’avoir passé l’agrément. 

 

 

❖ Activités culturelles et artistiques : 

 

Bibliothèque :  

Toutes les classes se rendent à la bibliothèque. Les élèves de la maternelle y vont tous les vendredis et 
une classe de l’école élémentaire s’y rend chaque vendredi, puis les livres tournent dans la classe. 

→ Merci à Mesdames JUNOD et JAILLET qui nous accueillent. 

3.  Projets pédagogiques, activités culturelles et sportives 
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Ecole et cinéma : 

 

Tous les élèves de l’école élémentaire sont allés voir « Azur et Asmar ». 

Les classes de GS-CP, CE1 et CE1-CE2 y sont allés le 26 mars et les élèves des classes de CE2-CM1 et CM1-
CM2 y sont allés le 21 mai. 

Il reste une séance pour la classe de CE2-CM1 qui ira voir « Wadja » le 18 juin. La classe de CM1-CM2 devait 
également participer mais elle sera en sortie scolaire ce jour-là. 

Les enseignantes de l’école maternelle aimeraient participer au dispositif pour les petits mais le coût des 
transports jusqu’à Morteau est particulièrement élevé pour des séances parfois très courtes. Elles 
projettent d’organiser elles-mêmes le visionnage du film « Princes et Princesses » de Michel OCELOT à 
l’espace Paulette DONZEL. 

 
→ Merci au comité de parents qui finance les séances. 
 
 
Concours de dessins et poésies :  
 
Les classes de PS-MS de Madame QUERRY, de PS-GS de Madame ROUSSEL, et toutes les classes de 
l’élémentaire ont participé au concours de dessins et poésies organisé par le comité culturel. Le 
thème était cette année « Les jeux olympiques de Paris ».  
 
Le jury s’est réuni le 3 avril et la remise des prix a eu lieu à la salle des fêtes d’Arc sous Cicon le 12 avril. 
Nous avons eu 28 primés cette année, nous les félicitons à nouveau. Tous les participants ont reçu un lot. 
 
→ Merci au Comité culturel pour l’organisation de ce concours et bravo à tous les participants. 
 
 

 
 

❖ Projets pédagogiques : 

 
 

Jardin 

Le projet jardin est compromis cette année en raison de la météo. 

 

Sorties en forêt : 

Les classes de maternelle se rendent régulièrement en forêt. Les élèves prennent beaucoup de plaisir. 
Une convention a été signée avec la mairie. Le garde forestier a balisé la parcelle dédiée à l’école et 
Monsieur CHABOD a réalisé divers aménagements : nettoyage de l’accès, balisage au sol du chemin, 
création d’un cercle de parole avec des troncs… 
 
→ Merci à Monsieur CHABOD pour tout le travail effectué sur cette parcelle et son chemin d’accès. 
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Learn O 
 
Tous les enfants, à compter de la grande section participent à l’activité LEARN O depuis plusieurs 
semaines. Un intervenant se rend en effet chaque jeudi à l’école. Chaque enfant est muni d’une puce au 
doigt et se déplace sur un parcours selon diverses consignes dans plusieurs domaines d’apprentissage 
(bande numérique, calcul mental, art, géométrie etc.) 
 

 
Journal numérique : 

Le travail se poursuit. Un numéro hors-série sur la visite du collège est en cours de parution et un dernier 
numéro paraitra avant la fin de l’année. 

 

Tinternet 

Les élèves des classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 profiteront de deux interventions les 20 et 27 juin prochains 
afin d’être sensibilisés aux dangers d’internet et des réseaux sociaux. 

→ Merci au Comité de parents qui finance ces interventions. 

 

Association La Sapaudia  

L'association qui œuvre pour le don de moelle osseuse est intervenue à raison de 2 séances dans les classes 
de CE2/CM1 et CM1/CM2.  

Lors de la première séance les élèves ont participé à plusieurs ateliers dans le but de découvrir les 
différents constituants du sang et ce à quoi ils servent. Plusieurs synthèses, traitant du rôle de la moelle 
osseuse, leur ont été présentées lors de la seconde intervention. 
 
Le jeudi 27 juin prochain, une course cycliste est organisée par l'association. Les participants feront une 
halte à Gilley en début d'après-midi. Les élèves des deux classes iront à leur rencontre pour un temps 
d'échange.  
 
→ Merci aux bénévoles de La Sapaudia pour leur disponibilité et la qualité de leur intervention.  

 

Formation « Apprendre à porter secours » 

 
Madame CIGLIA, infirmière scolaire viendra le 24 juin dans la classe de CE1-CE2, afin d’initier les enfants 
aux gestes de premiers secours. 
 
 

 

❖ Liaisons : 
 
 
-GS-CP :  
 
Un échange de classe est prévu prochainement : les CP iront dans la classe de Madame ROUSSEL et Mme 
HUGEL accueillera les futurs élèves de CP à l’école élémentaire. 
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Un goûter en forêt réunira les deux classes d’ici la fin de l’année. Ils se retrouveront également pour une 
récréation dans la cour de l’école élémentaire puis de petits jeux sportifs clôtureront cette rencontre. 
 
-Cm2/6ème :  
 
Les CM2 allant l’an prochain au collège Jean-Claude BOUQUET s’y sont rendus le 25 mars. Ils ont été 
accueillis dans la classe de 6ème 6 de Mme TOURNOUX. Beaucoup d’activités avaient été préparées sur le 
thème de la forêt, ce qui a beaucoup plu aux élèves. Les élèves ont interviewé les élèves de 6ème dans le 
cadre du projet du journal numérique. Ils ont pu visiter le collège, manger à la cantine et assister à des 
cours de 6ème et de 5ème. La journée s’est très bien déroulée et fut appréciée par tous. 
 
→ Merci à la mamie de Nathan qui nous a accompagnés. 
 

 

 

 

 

 

➢ Cette année, plusieurs classes sont allées ou vont aller au Château de Joux. 

 

Les deux classes de PS-MS y sont allées le 22 mai. 

La classe de MS-GS et la classe de CE1 iront le 14 juin. 

Les classes de GS-CP et CE1-CE2 iront le 28 juin 

 

➢ Classe de CE2-CM1 

En raison des fortes précipitations des dernières semaines, l'activité canoë initialement prévue a dû être 

annulée. En remplacement, la classe s’est rendue à l'école d'Esprels pour retrouver ses correspondants. La 

journée s'est ensuite déroulée sur le site de Montbozon où des olympiades ont été organisées. Douze pays 

se sont affrontés lors de diverses activités sportives (escalade, tir à l'arc, course d'obstacle ...).  

 

➢ Classe de CM1-CM2 

La classe se rendra au cercle de voile de Malbuisson les 17 et 18 juin prochains pour participer à un stage 

de deux jours. Ils pratiqueront deux heures de voile et de canoé chaque jour (ou du paddle en cas d’absence 

de vent). 

→ Merci aux parents accompagnateurs ainsi qu’au Comité de parents qui finance toutes ces activités. 

 

 

 

➔ La rentrée scolaire aura lieu le lundi 2 septembre 2024. 

5. Rentrée scolaire 2024 

4. Sorties de fin d’année 
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Mouvements d’enseignants : 

Aucune enseignante titulaire ne quitte l’école. 

Nous accueillerons une nouvelle enseignante suite à l’ouverture de la 9ème classe. Et nous ne savons encore 

pas pour le moment qui assurera les compléments des classes de Mesdames PATOZ, VIENNET et RONFARD. 

 

Semaine d’intégration à l’école maternelle 

Elle a eu lieu du 17 au 21 juin. Les futurs élèves de PS pourront visiter les différents lieux de l’école et 

rencontrer les maitresses. Ils seront accueillis de 15h30 à 16h30 chaque jour. 

La rentrée scolaire se fera de manière échelonnée pour les élèves de petite section les deux premiers jours. 

 

Effectif prévu pour le 2 septembre : 213 élèves 

 

 PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

 Nombre               

d’élèves 
24 31 29 29 23 31 27 19 

 

Une 9ème classe ouvrira à la rentrée. 

Il est rappelé par Mme RONFARD que malgré toutes les interrogations des parents d’élèves, cette ouverture 

de classe reste une très bonne nouvelle et qu’il faut avant tout s’en réjouir. 

Les représentants de parents d’élèves avaient souhaité que les membres du Conseil d’école échangent sur 

des questionnements et les inquiétudes des parents d’élèves autour de la salle qui accueillera cette 9ème 

classe à la rentrée. A ce titre, le mail d’un parent regroupant toutes ces questions et interrogations a été 

lu. A la suite de cette lecture Mme DUBOIS-DUNILAC a expliqué que la salle avait été visitée et validée par 

Madame FURNSTEIN, Inspectrice de la circonscription de Morteau. Il a été rappelé également que la mairie 

a proposé de mettre à disposition de l’école la salle de convivialité. 

Les divers échanges amènent à se questionner sur l’installation éventuelle de la 9ème classe dans la salle 

actuellement dédiée à la bibliothèque. Les parents élus insistent sur la priorité à donner au bien-être des 

élèves. 

Madame DUBOIS-DUNILAC, attentive aux inquiétudes qui ressortent de la discussion échangera très 

rapidement avec les membres de la mairie et reviendra ensuite vers Mme RONFARD. 
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❑ Etagères / meubles / casiers sous les porte-manteaux  à la maternelle 

❑ Construire un abri pour les vélos (en réflexion) 

❑ Réparer la lumière défectueuse dans un des toilettes de la maternelle 

❑ Fixer une plaque dans la cour de la maternelle (danger) 

❑ Plafond et porte dans la classe de Mme GROSPERRIN 

❑ Réviser les stores dans les classes 

❑ Changer la baguette du seuil d’entrée dans la salle de Mme VIENNET + installer des panneaux de liège 

 

 

 

 

• «  Organisation des locaux avec une 9ème classe : questionnements et inquiétudes des 
parents » 

Cette question a été abordée précédemment dans la partie 5. 

• « Communication et remplacements à propos des absences d'enseignants » 

L’équipe enseignante entend l’inquiétude des parents, mais ne sait pas à l’avance si une enseignante 
absente sera remplacée ou non et ne peut donc communiquer plus tôt.. 

• « Clarté des CR de réunions à propos des sujets abordés »  

Les parents élus demandent que plus de détails sur les échanges autour des questions diverses 
apparaissent dans les comptes-rendus. L’équipe enseignante répond favorablement et propose aux 
parents d’assurer conjointement le secrétariat avec les enseignantes pour les futurs Conseils d’école. 

Il est également décidé que les comptes-rendus soient désormais envoyés par mail à l’ensemble des 
parents d’élèves et ne soient plus seulement diffusés sur le site de la mairie. 

• « Intérêt / nécessité de la présence des parents d'élèves à toutes les réunions de projet autour 
de la rénovation/reconstruction de l'école » 

Les parents d’élèves de la commission peuvent se relayer pour ne pas assister à chacune des 
réunions. 

7. Question diverses 

6.   Demande de matériel et de travaux 
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Les parents d’élèves sont invités à se référer aux bulletins du conseil municipal pour suivre l’avancée 
du projet de rénovation de la nouvelle école. 

 

 

  

 

L’équipe enseignante remercie chaleureusement : 

- La municipalité pour les travaux accomplis dans l’école et son soutien tout au long de l’année 

scolaire, notamment pour l’ouverture de la 9ème classe. 

- Mesdames Carine MARGUET, Martine SUAREZ, Lucie MAUVAIS pour leur accompagnement 

auprès des élèves ainsi que pour l’entretien de l’école. 

- Madame Karine FAIVRE pour l’entretien de l’école. 

- Le comité de parents et l’ensemble des parents d’élèves pour leur implication et leur soutien 

dans la vie de l’école. 

 

                                                                                                 Fin du conseil à 20h10. 

 

         

 Les secrétaires                                                                                                  La Présidente :  

 Mmes VIENNET et PATOZ                                                                               Mme RONFARD 

 

7. Remerciements 


